

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 375  
29 de junio de 2016**

## **Las carreras de Plurilingüe y Comercio y Administración continúan vigentes**

En sesión ordinaria del 29 de junio del 2016, los miembros del Honorable Consejo Universitario, frente al pedido de Ruth Páez, decana de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación y para estabilidad de los estudiantes, aprobó continuar con las carreras de Plurilingüe y Comercio y Administración.

En el caso de la carrera de Psicología Educativa, Páez explicó que, esta carrera pertenece al área de las Ciencias del Comportamiento y el rediseño de la malla curricular ha sido presentado al CES. En cuanto al resto de carreras de las diferentes facultades, se solicitó a la Comisión Académica analizar la situación sobre el rediseño curricular de cada una para presentar un informe completo. Este informe será socializado en la próxima sesión del Consejo Universitario. J.G

